



◆「オンライン挨拶」の練習 低学年

10月27日(水)に1年生と2年生の「オンライン挨拶」が予定されています。教室では子ども達が練習を始めています。自分たちの顔が映り、大喜び。担任の先生の呼びかけにも上手に返事ができていました。保護者の皆様には可能な範囲でご支援をよろしくお願い致します。



◆道徳科授業研究会

10月13日(水)に4年生の教室で道徳科の研究授業会(ブロック研修)が行われました。主題名は「よく考えて行動する」教材名は「いっしょになって、わらっちゃだめだ」です。いじめの場面に出会い「自分ならどうするか」ということを考えさせる展開でした。子ども達は一生懸命話し合うことができていました。



放課後の職員室では授業づくりについて職員が熱心に話し合っています。

◆ドリーム会議

10月14日(木)に今年度初めてのドリーム会議を開催することができました。改めて学校経営方針についてご承認いただき、これまでの教育活動の歩みを報告しました。学校運営協議会の委員の皆様には授業を参観いただき感想をいただいたり、地域での子ども達の様子についてお話を伺ったりしました。その他、新たな支え合いの方法を模索していく必要性を確認することができました。



▶タブレット充電庫をご紹介します。本校のGIGAスクール構想の展開についても説明しました。

◆東台ランドの準備再開

9月に開催予定だった東台ランドは10月28日(木)に延期されています。10月に入りフレンスタイムが再開され、話し合い活動も始まりました。例年のように保護者・地域の方をご招待することはできませんが、児童会役員を中心に楽しい活動に向けて準備をがんばっています。

